
Protokoll der KrSV-Sitzung am 03.11.09 in Diez 
Sarah Hulten 
 
 
TOP1: Begrüßung durch Phillip Bodewing (LaVo) und Vorstellung der 21 
Teilnehmer 
 
TOP2: Was ist überhaupt die KreisschülerInnenvertretung? 
            - die einzelnen Aufgaben wurden erklärt und besprochen 
            - die Struktur wurde vorgestellt 
 
TOP3: - Besprechung der Satzung 
            - Beschluss der Satzung -> einstimmig angenommen 
            -> Gründung der KrSV Rhein Lahn 
 
TOP4: - Vorstellung der Kandidaten zum Vorstand 
            - Antrag auf Blockwahl -> einstimmig angenommen 
            - Wahl der Vorstandsmitglieder -Sarah Hulten 
                                                                      -Florian Kurrle 
                                                                      -Marco Blum 
                                                                      -Labinot Rizvanaj 
            -> Mehrheit auf Sicht, 2 Enthaltungen 
 
TOP5: - Wahl der Basisdelegierten 
            - Antrag auf Blockwahl -> einstimmig angenommen 
            - Wahl der Basisdelegierten -Rebecca Schneider 
                                                               -Benni Busch 
                                                               -Yannis Feilbach 
            -> Mehrheit auf Sicht, 3 Enthaltungen 
 
TOP6: - Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss 
            - Antrag auf Blockwahl -> einstimmig angenommen 
            - Sarah Hulten 
            -  
            -> Mehrheit auf Sicht, 2 Enthaltungen 
 
TOP7:- Wahl der Delegierten zur LSK am 30.11. in Mainz 
           - Einzelabstimmung 
            
Kandidat Schulart Ja Nein Enthaltungen 
Franziska 
Zacharias 

Realschule Mehrheit auf 
Sicht 

1 1 

Nils Weidmann Realschule Mehrheit auf 
Sicht 

0 2 

Marco Blum Sonderschule 0 2 Mehrheit auf 
Sicht 

Vanessa 
Klößmann 

Gymnasium 17 0 4 



Franziska Vogel Gymnasium Mehrheit auf 
Sicht 

0 5 

Labinot 
Rizvanaj 

Sonderschule 0 4 Mehrheit auf 
Sicht 

 
-> gewählt sind: Franziska Z., Nils, Vanessa, Franziska V. 
 
 
 
TOP8:-Besprechung von Aktuellen Themen und Problemen der Schulen im 
Landkreis 
 

1.) - Müllproblem, Beschwerden der Nachbarschaft wg  Zigaretten vor 
dem Schulgelände 
- Maßnahmen: Mülldienst (Problem: außerhalb des Schulhofes), 1-euro-
jobber     räumen Müll weg 
- Lehrer sind unmotiviert Mülldienst zu kontrollieren 
- Schulen werden von Nicht-Schülern verschmutzt 
 

2.) - Vandalismus in Schulen 
3.) - Videoüberwachung an schulen 

- Kameraatrappen zur Abschreckung 
- Amokläufe 
-> Thema verlegt auf nächste Sitzung 

       4.) SV-Sitzungen -> Lehrerbeschwerden 
             - zu wenig Sitzungen 
             - Besprechung verschiedener SV-Strukturen und Anliegen (SvV-Raum, 
Präsenz der SV) 
       5.) AQS -> vertagt zur weiteren Besprechung auf die nächste Sitzung      
       6.) Abstimmung und Diskussion über nächstes Treffen 
             => Mehrheit für 27.11.09 um 12 Uhr 

 
 


